

# Munz stark in Form

## Geländelauf Im Europacup auf Platz acht

**Kempten** Zu einer Jahreszeit, in der im Allgäu noch keine Bergläufe veranstaltet werden, reisten vier Trailrunner des TV ~~Kempten~~ <sup>Jahn 1856</sup> in eine Region, die wärmer ist, aber dennoch bergig: die Vogesen. Dort fand der Auftakt im Europacup der Ultramarathonläufer statt. Der „Trail du Petit Ballon“ in Rouffach, südlich von Colmar, führt über 47 Kilometer und etwa 1800 Höhenmeter. Bernhard Munz belegte in 3:58 Stunden den achten Platz und gewann zugleich in der Altersklasse 50. Dr. Thomas Miksch wurde 13. in 4:03 Stunden und belegte in der AK 50 den zweiten Platz. Gerald Blumrich kam als 51. in 4:34 Stunden ins Ziel. Jörg Schreiber wurde 93. in 4:48 Stunden. Für das beste Allgäuer Ergebnis sorgte Gitti Schiebel (TV Immenstadt) mit ihrem überlegenen Sieg in 4:35:17 Stunden; bei den Männern war Christian Stork aus Rettenberg in 3:45 Stunden als vierter bester Allgäuer (wir berichteten bereits kurz). Insgesamt starteten 665 Teilnehmer.

Gestartet wurde am Rand des Oberrheingrabens. Zunächst werden Weinberge durchquert, dann

ging es auf Forstwegen durch den Wald weiter bergauf. Schließlich wurde der waldfreie Gipfel des Petit Ballon erreicht, 1000 Meter höher als der Start gelegen, bei leichtem Schneefall und kaltem Wind. Die zweite Hälfte ging durch Mischwald bergab zurück nach Rouffach, jetzt meist auf schmalen Pfaden, die gerade breit genug für einen einzelnen Läufer waren.

Während der Lauf für die meisten den Saisonbeginn bedeutete, hatte Bernhard Munz dieses Jahr bereits zwei 50 Kilometer-Wettkämpfe absolviert. Diese Vorbereitung war die Grundlage für den Sieg in seiner Altersklasse. Thomas Miksch war nach weniger intensiver Vorbereitung mit dem zweiten Platz sehr zufrieden. Getrübt wurde die Freude nur durch einen Serriendiebstahl von Wertsachen auf dem Parkplatz. Während die weit angereisten Läufer ihr Bestes gaben, raubte eine offensichtlich wohlorganisierte Bande mehrere Autos aus.

Weitere Stationen im Europacup sind Rennsteiglauf, die 100 Kilometer von Biel und der Albmarathon sowie Läufe in Tschechien, Österreich und Slowenien. (az)



**Stark in Form: Bernhard Munz gewann in seiner Altersklasse.**



**Thomas Miksch wurde hinter Munz Zweiter in der Altersklasse. Fotos: Höpfl**